
西郷校区まちづくりニュース

◇ 第１回「北部地域活性化委員会」を開催しました！（令和４年６月２５日土曜日）

豊橋新城スマートインターチェンジ（仮称）とは！？

「スマートインターチェンジ」は、ETC車載器を搭載した車両が利用できる
無人の専用インターチェンジです。

 運用形態→ フルインター形式
通行方向に規制はありません。

 運用車種→ ETC車載器を搭載した全車種が通行できま
す。

 運用時間帯→ ２４時間が利用できます。

【管理・運用形態】

令和４年９月

北部地域活性化委員会

本号では、北部地域活性化委員会に関する活動報告やスマートインターチェンジの情報や進捗状況等を
お知らせします。

〇 目指すまちの姿、それは・・・

『豊かな自然の中で安心して暮らし続けられるまち』

☞ 西郷校区の特徴である豊かな自然を大切にしよう！
☞ 少子高齢化等の社会問題へ対応していこう！
☞ 利便性のある生活環境の構築を目指そう！

令和３年８月に、正式に「豊橋新城スマートインターチェンジ（仮称）」の事業化が決まり、
それに伴い、今後この北部地域（西郷校区）の姿も大きく変貌していきます。
これを契機に、令和４年６月に西郷校区として将来のまちづくりに向けて、北部地域活性化を
目的とした「北部地域活性化委員会」を立ち上げました。

・上り線の連結位置→愛知県新城市富岡
・下り線の連結位置→愛知県豊橋市石巻萩平町

＜組織＞

従来の西郷校区活性化検討委員会を改変し、
各町より年齢層、職種、所属団体等に配慮し
た委員を選出しました。
委員長 加藤正俊氏 （石巻小野田町）
副委員長 長谷川文利氏（石巻中山町）
事務局 冨安盛夫氏 （石巻平野町）

山本泰裕氏 （石巻小野田町）
森靖雄氏 （石巻西川町）

委員 ２４名

北部地域活性化委員会の活動

北部地域活性化委員会では次のことを行います。

 地域のまちづくりについて検討します。
豊橋市役所の関係部署と連携して、６つの作業部会
で様々なことを検討します。

 地域のめざす将来の「まちづくり計画」を策定しま
す。
地元の要望や提案を反映させつつ、この地域の活性化
を目指した「まちづくり計画」を策定します。
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く豊橋市 第２回地域活性化委員会
での質疑応答

〇当日の様子

〇 作業部会って？？

◇第２回「北部地域活性化委員会」を開催しました！（令和４年７月１６日土曜日)

 加藤委員長より「北部地域活性化委員会」の説明がありました。

 豊橋市議会議員の近田明久議員と豊橋市役所道路建設課の山本髙敬課長ほか６名の職
員が出席しました。

 豊橋市役所道路建設課の西尾専門員から豊橋新城スマートインターチェンジの説明や
ほかの市町村のスマートインターチェンジ周辺の活性化の事例紹介がありました。

 参加者から様々な意見や質問が出ました。

地域のまちづくりについて、以下の部会で
検討していきます。

① 用地整備
② 教育・文化等複合施設
③ 農業経営
④ 観光資源開発
⑤ 若者定住促進
⑥ 高齢社会対応

例えば、、
① 用地整備であれば、
県道バイパスのことや企業等の用地について
検討していきます。

地元が主体です。地元あって
のまちづくりです。

まちづくりの主体は、市役所
と地元どっち？

バイパス道路の整備はいつか
らやるの？

まちづくりと一緒に進めてい
きます。

都市計画法の規制や農業振興
の規制があるけど、調整は大
丈夫？？

市役所の担当部署とも連携し
て進めていきます。

〇 市役所の関連する部署は？？

令和３年１２月に豊橋市役所内で「北部地域活
性化プロジェクトチーム」を立ち上げました。

参加する部署
 建設部 道路建設課
 産業部 産業政策課、農業企画課
 都市計画部 都市計画課
 企画部 政策企画課
 教育委員会 美術博物館
 その他必要に応じて参加

今後の北部地域活性化委員会の予定

「北部地域について」のワークショップの開催を予定していま
す。
詳細については次号で報告します。

※部会は、今後の進捗により変更することが
あります。

豊橋市役所道路建設課の
西尾専門員の説明

各作業部会にて、部会長と
副部会長が決まりました！

加藤委員長の説明を熱心に
聞く委員の皆さん

問い合わせ先
委員長 加藤正俊氏 TEL：090-3553-7852

豊橋市道路建設課 TEL：0532-51-2531


